

PUBLIRREPORTAJE

Polpaico Soluciones: innovaciones al servicio de la construcción sostenible

La empresa líder en la industria de la construcción presentará sus últimas innovaciones sostenibles en Expo Edifica 2024. El evento, que reúne a las principales compañías del sector, servirá como plataforma para que Polpaico Soluciones muestre su consistente compromiso con la construcción verde en el cumplimiento de su hoja de ruta al 2030.

Polpaico Soluciones mantiene su presencia en los más relevantes eventos del sector y en esta oportunidad su participación estará enfocada en exhibir los materiales y productos sostenibles de su portafolio, como HormiEco y HormiPhotio. En esta línea, también destaca la propuesta diferenciadora de Coactiva, unidad de negocio dedicada al reciclaje y coprocesamiento responsable, sostenible y seguro de desechos, que está pronta a inaugurar su nueva planta enfocada en gestión de Residuos de Establecimientos Asistenciales y de Salud (REAS), entre otras novedades que marcarán la agenda de la industria.



Las innovaciones que exhibirá la compañía, a través de sus unidades de negocio de cemento, hormigón, áridos y gestión de residuos, están alineadas con el propósito corporativo de Polpaico Soluciones, que recientemente celebró su primer aniversario, y nos inspira a atrevernos a construir un mundo sostenible.

El futuro verde del hormigón

Uno de los productos destacados que se presentará en Expo Edifica 2024 es HormiPHOTIO, un nuevo material desarrollado por Polpaico en colaboración con la startup chilena Photio y nuestro equipo de Innovación y Desarrollo de Productos, que es el resultado de la labor colaborativa de más de un año, durante el cual se ha trabajado en diversas pruebas técnicas para generar este innovador hormigón con la capacidad

única de degradar gases de efecto invernadero en el ambiente, posicionándose como una solución sostenible para la construcción.

El lanzamiento de HormiPHOTIO se realizará en Expo Edifica el martes 15 de octubre a las 17:00hs en la Sala A y será acompañado por la presentación de Pablo Castro, Jefe de Asesoría

Técnica de Polpaico Soluciones y Matías Moya, Gerente General de Photio, la cleantech fundada en 2019 que desarrolló el aditivo descontaminante que limpia el aire en el entorno donde se aplica.

Por su parte, se presentará también el premiado HormiECO, hormigón que a través del uso de la escoria negra de acero, permite generar un volumen potencial de 120 mil metros cúbicos al año, que representa 5% de la demanda de la Región Metropolitana. Además, los áridos reutilizados en este material permiten una reducción de 200.000 kg de CO₂, equivalentes a 10.000 árboles anuales.

HormiECO se mostrará en Edifica 2024 el jueves 17 de octubre en la charla "Transformando residuos en soluciones sostenibles para la construcción", impartida por Pablo Castro, Jefe de Asesoría Técnica de Polpaico Soluciones, que se realizará a las 11:00hs en la sala B del recinto.

Polpaico Soluciones trabaja activamente en el desarrollo y consolidación de una construcción más verde y marcando la diferencia en la acción contra el cambio climático y contribuyendo a paso firme a la transformación de la industria de la construcción, que Chile y el mundo requieren hoy.